

EL MUNDO

DOMINGO 23 DE DICIEMBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.580

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 2 euros. Con Vaughan: 12,90 € más. Con Disney: 2,90 € más



Don Juan Carlos ante sus 70 años

La quinta setentona del Rey habla de sus nexos con el Monarca / MAGAZINE



Carla Bruni, la nueva novia 'infidel' de Francia

La historia verdadera del amor del presidente Nicolas Sarkozy / CRÓNICA



El mundo de Disney al alcance de sus hijos

Consiga hoy para sus niños el libro 'Peter Pan' por sólo 2,90 euros

Más de 40 alcaldes socialistas siguen negándose a izar la bandera de España

De los denunciados por EL MUNDO, sólo 4 en Cataluña y 2 en Baleares han obedecido la orden de José Blanco de cumplir la Ley de Banderas

MERCADOS

Así se cerró la 'Operación (Javier) de Paz'

Competencia acecha al comercio por los precios

¿Es la PAC culpable de la subida de los alimentos?

Por MIGUEL ARIAS CAÑETE

HOY DOMINGO

Tony Blair consume su entrada en la Iglesia católica

Página 28

Ronaldinho y Guti, dudas ante el clásico Barça-Madrid de hoy

Páginas 43 a 46

MARCOS IRIARTE / BELÉN PARRA BILBAO/BARCELONA.- Han pasado ya más de dos meses desde que el secretario de Organización del PSOE, José Blanco, anunciara a través de las páginas de EL MUNDO que todos los alcaldes de su partido iban a cumplir con lo estipulado en la ley e izar diariamente en sus respectivos ayuntamientos la bandera española: «Saben que deberían cumplirla y lo harán», prometió Blanco.

Nada más lejos de la realidad. Del más de medio centenar de ayuntamientos gobernados por el PSOE en el País Vasco, Cataluña y las islas Baleares analizados por EL MUNDO, apenas una decena cumple la Ley 39/1981, que obliga a que la bandera de España ondee en el exterior de todos los edificios. Este diario ha podido comprobar que 47 consistorios con alcalde socialista no muestran la enseña nacional. Tras la denuncia pública de estos hechos, únicamente cuatro municipios socialistas catalanes -Sabadell, Badia del Vallès, Sant Joan Despí y Ripollet- y dos de Baleares -Ses Salines y Lloseta- han rectificado su actitud inicial y han colocado la enseña nacional junto a la bandera catalana o la de las islas. Sigue en página 10 Editorial en página 5



Rosa María Montes, en el centro, celebra con sus vecinas el primer premio de la Lotería, ayer, en Llanes (Asturias). / A. MORANTE / EFE

6.381

Asturias se queda con el 65% del Gordo

SEGUNDO PREMIO

55.469

PATRICIA DEL GALLO
Enviada especial

NAVA (ASTURIAS).- «Muy gordu y muy repartiu». Ése era ayer el comentario más escuchado en Asturias, donde la lotería de Navidad ha dejado

TERCER PREMIO

29.914

360 millones de euros que fueron a parar a Avilés, Llanes y Nava. Entre las tres localidades se ven-

CUARTOS PREMIOS

69.200-76.623

dieron 120 de las 185 series del 6.381, el 65% del séptimo Gordo que cae en el Principado. Nava, la capital de la sidra, fue la más agraciada: vendió 900 décimos.

Sigue en página 2
Suplemento de Lotería

Un marroquí agraciado con el Gordo en Alicante invita a su boda al niño que lo cantó, también de origen marroquí / Pág. 12



Zapatero, ayer, en la cabina del AVE Madrid-Valladolid. / B. RIVAS

Zapatero llega en una hora a Valladolid en AVE y se jacta de que tiene dinero para 5 más

MARISA RECUERO VALLADOLID.- El Gobierno tiene dinero como para hacer cinco proyectos de AVE más como el de Valladolid. Así de claro lo dejó ayer José Luis Rodríguez Zapatero, después de recorrer en una hora el

trayecto Madrid-Valladolid. El presidente alardeó de que los 4.500 millones de euros invertidos en la línea de alta velocidad no llegan a la quinta parte del superávit de 2007.

Sigue en página 14
Editorial en página 5

Grupo Futuro
les desea **FUTURO RS**

Felices Fiestas

a nuestros trabajadores, clientes, colaboradores, Bancos y Cajas, y en general a todos los que forman nuestro Grupo Inmobiliario.

Feliz 2008
www.grupofuturo.es